

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Der Sozialgreissler in Korneuburg schließt nach 5 Jahren seine Tore. Doris Pamminger stemmte diese extrem wichtige Aufgabe nur mit Hilfe manch engagierter Bürgerinnen und Bürger. Dafür gilt es ihr größten Dank auszusprechen. Aktuell sind etwa 700 Haushalte zum Einkauf beim Sozialgreissler angemeldet, die ihre Lebensmittel zum jetzigen Zeitpunkt über den Sozialgreissler beziehen oder besser gesagt bezogen haben. Für diese Menschen ist eine billigere Nahrungsmittelversorgung essentiell, sie sind in ihrer aktuellen Lebenssituation von dieser Art der Unterstützung abhängig.

Derzeit verfügt Korneuburg über keine vergleichbare Einkaufsmöglichkeit. Die genannten Bürgerinnen und Bürger sind, sofern keine Alternative folgt, hinkünftig also gezwungen in für sich nicht leistbaren Supermärkten einzukaufen, (somit weniger einkaufen zu können als für einen vollen Magen oder für eine Familie notwendig wäre, )oder müssen auf Sozialmärkte in den Umlandgemeinden, wie etwa Stockerau auszuweichen, was für viele Betroffene aufgrund der Distanz und des finanziellen Aufwands eine Fahrkarte für Bus oder Bahn kaufen zu müssen keine zufriedenstellende Lösung sein kann.

Angesichts der Bedeutung, die der Sozialgreissler für viele Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde hat, ist es von allgemeinem Interesse zukünftige mögliche Alternativen und Lösungsansätze zu erarbeiten und zu unterstützen. Es ist erfreulich zu hören, dass angeblich erste Vereine und Organisation an einer Neu- bzw. Weiterführung arbeiten. Doch gilt es aus unserer Sicht als Gemeinde die Daseinsvorsorge aller Bürgerinnen und Bürger sicherzustellen und sollte daher all diese Überlegungen bestmöglich mit Beratung aber auch mit finanzieller Unterstützung beiseite zu stehen. Wir fordern daher, dass längstens bis Ende Mai Gespräche mit potentiellen Nachfolgern oder Vereinen, die diese Versorgung übernehmen könnten aufgenommen werden und sollten diese Gespräche innerhalb der nächsten 2 Monate nicht erfolgreich sein, sollen alternative Unterstützungsmöglichkeiten oder Fördermaßnahmen für die von der Schließung betroffenen Kundinnen und Kunden erarbeitet und ehestmöglich umgesetzt werden.

Es ist wichtig, dass wir sicherstellen, dass die Bedürfnisse der Menschen auch nach der Schließung des Sozialgreisslers angemessen gedeckt werden können.

für die Oppositionsparteien,

